
Réunion CD du 16/1/2024 

 

Absent excusé : Philippe Baris 

Début : 17H15. 

 

1°  Retour sur la réunion avec les nouveaux candidats au CD :  

Régis rend compte de cette réunion qui s’est déroulé dans une très bonne 
ambiance et a permis d’exposer en quoi consiste  la mission de chaque 
membre et de répondre à toutes leurs questions. Il a insisté sur l’esprit de 
confraternité qui doit présider aux relations de collaboration de chacun en 

n’oubliant pas que tous sont bénévoles. 

2° Préparation de l’AG du 03 février : 

L’odj est confirmé avec l’introduction de 2 points supplémentaires relatifs au 
relèvement à 50€ de la cotisation à l’AS à partir de 2025 (soit +11%) et au vote 
de la demande de reconnaissance d’utilité publique de l’AS par l’assemblée. 

Présence des membres du CD dès 15H le samedi 3 pour installer la visio de la 
présentation (avec les ordinateurs de Daniel et de Véro) ainsi que 
l’aménagement de la salle.   

Le pot d’après réunion sera composé de galettes + cidre pour environ 70 
personnes. 

Lors de l’envoi des convocations par PhBT, il est mentionné que l’envoi de 

pouvoirs est possible jusqu’au jeudi 1er février dernier délai.  

Régis prononcera  le mot d’accueil puis invitera les candidats à se présenter 
chacun de façon synthétique, pendant que Michel + PhBT vérifieront que le 
quorum est atteint (env. 110 présents ou représentés) pour valider la tenue de 
l’AG. 

Puis en cas d’élection par vote par bulletin, les mêmes s’assureront de son bon 
déroulement et du dépouillement jusqu’à la proclamation de résultats. 

 



 

3° Grand Prix de Seignosse 2024 :  

Réunion préparatoire du CD le mardi 13 février à 17H pour définir le règlement, 
le processus d’inscription et le groupe de travail dédié. 

 

4° Autres points abordés : 

Compétition de la chandeleur : confirmation de l’annulation, 

Compétition de Match Play : pb de l’affichage du tableau au pro shop, 

Compétition de la Ville de Seignosse : à programmer en octobre à la suite de 
l’accord donné à Régis par le Maire qui accepte d’augmenter la subvention à 
l’AS et a proposé que le minibus de la ville soit utilisé pour les déplacements 
des jeunes de l’EDG qui participent à des compétitions. 

Adhésions à l’AS : relancer une campagne d’incitation. 

 

Fin : 20H. 

 

 

 

    


